
平成２４年度第１回千葉市中央区公民館運営審議会議事録 

 

１ 日   時 平成２４年６月１９日（火）午後２時００分～午後３時１５分 

 

２ 場   所 千葉市松ケ丘公民館 2 階 講堂 

 

３ 出 席 者 （委員） 

              伊勢田政員委員、高橋保委員、平原邦子委員、大塚幸子委員、駒井隆子

委員、長谷川京子委員、大内公子委員、宮澤信一委員、鈴木静子委員、

大西雅代委員、久保田学委員 

                 （事務局） 

          椎名松ケ丘公民館長、飯島生浜公民館長、高橋新宿公民館長、時田宮

崎公民館長、鈴木葛城公民館長、村松末広公民館長、野老椿森公民館

長、池田川戸公民館長、殿塚星久喜公民館長、木村松ケ丘公民館副館

長、米満松ケ丘公民館主査 

 

４ 議   題 

（１）平成２３年度中央区公民館利用状況等について 

        （２）平成２３年度事業報告について 

        （３）平成２４年度事業計画について 

        （４）その他 

 

５ 議事の概要 

        （１）平成２３年度中央区公民館利用状況等について 

           各公民館の利用人数、利用回数、前年との比較について報告した。 

           また、生浜公民館図書室の利用状況など報告し、異議なく了承  

された。 

        （２）平成２３年度事業報告について 

           各公民館の主催事業及び中央区事業の実施内容、受講状況等説明

し、異議なく了承された。 

        （３）平成２４年度事業計画ついて 

           各公民館の経営方針、経営の重点及び中央区事業、主催事業つい

て説明し、了承された。 

        （４）その他 

           特に説明事項等なし。 

 



６ 会議経過 

   ・開会 

   ・運営審議会委員委嘱状交付 

・松ケ丘公民館長挨拶 

・運営審議会委員紹介 

・各公民館長紹介 

・正・副委員長選出 

 委員長・副委員長は、委員の互選になっている旨、委員に説明し、互選に入る。 

 委員長に伊勢田政員委員、副委員長に高橋 保委員が選出される。 

・運営審議会委員長挨拶 

・委員長が議長を務める。 

 

委 員 長   ・千葉市公民館管理規則により、出席委員数を確認し、会議が成立 

する旨を報告する。 

・議事録署名人の選任について委員に諮り、高橋 保委員、平原邦

子委員を選任する。 

   ・議題の審議に入り、（１）平成２３年度中央区公民館利用状況等に 

ついて及び（２）平成２３年度事業報告については、共に報告事項

なので、一括して事務局から説明を求める。  

         

事 務 局   会議の資料に沿って、中央区公民館の全般的な利用状況、利用回

数及び利用者数について説明する。 

   また、生浜公民館図書室の貸し出し状況などを説明する。 

         （２）平成２３年度事業報告について、中央区事業の実施状況及び

各公民館における実施事業を順次各公民館から説明する。 

 

    委 員 長   質問、意見を求める。 

     各 委 員   なし 

   委 員 長     平成２３年度事業報告について、各委員から了承する旨の同意を

得る。 

    （３）平成２４年度事業計画について各館ごとに説明を求める。 

 

   事 務 局     中核公民館長から予算の状況及び中央区事業について説明後、 

各館ごとに資料に基づいて、経営方針・経営の重点及び特に前年と

変わった事業計画内容について説明する。 

 



   委 員 長     質問、意見を求める。 

各 委 員    なし                                               

委 員 長    平成２４年度事業計画について、各委員に諮り了承される。 

 

 委 員 長   （４）その他について、何かありますか。 

 

委   員    まず、星久喜公民館の事業「赤ちゃんがいるうちの防災」です

が、子育てしている方々は、かなり防災意識が強く、特に近くに

親族等がいない転勤族には公民館でこのような講座を実施するこ

とは本当にありがたく思います。ぜひ継続していただきたい。ま

た、末広公民館の事業「子どものための緑陰講座」ですが、小中

学生で親が留守がちの家庭が多いので、決められた日程で大人が

ついて勉強できるのは、とても良い企画と感じました。 

 

委 員 長   貴重なご意見ありがとうございます。 

   委 員 長   事務局は何かありますか。 

   事 務 局   AED が全公民館へ 9 月以降に導入されることとなりましたのでご

報告します。 

 

   委 員 長   以上で本日の議題の審議を終了いたします。 

 

     

 

 

 

                    問合わせ先 

                     千葉市教育委員会生涯学習部松ケ丘公民館 

                      電話：２６１－５９９０ 


